

Forums pour les consommateurs

Cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 31/03/2020 à 19h59

Bonsoir à tous et à toutes, je consommais « occasionnellement » de la cocaïne durant 3 ans environ. Aujourd'hui ça fait des mois que j'y ai pas remis le nez.

Je suis en couple, mariée, je boss dans un métier qui me plaît. Bref tout va bien...

J'ai même réussi à reprendre des couleurs et du poids! Lol

Cependant de temps à autres, j'ai des envies soudaines... et j'ai vraiment peur de craquer ... et de reprendre cette m****

Est ce que ça vous arrive aussi? Comment repousser « ses envies soudaines » ?

C'est très bizarre pcq j'ai l'impression de n'avoir même pas connu cette période, de ma vie.

J'ai une vie saine, propre et heureuse.

Mon cerveau m'envoie des signaux après tout ce temps sans coke...?!

Merci de vos réponses

Bien à vous...

1 réponse

Profil supprimé - 03/04/2020 à 20h35

Bonjour abi.

Moi aussi g très envie parfois de coke.

Mais mon mari m empêche. J'ai un travail un mari etc. Mais g pendant 2ans consommer tts les jours et mon cerveau me rapel de ça.

C dur d'arrêter. De ne pas mentir et de pas prendre en cachette.

Je vois que le fait d'avancer jour par jour sans.

Je fume la cigarette et je ne boie pas.

C dur tts les jours. Bon courage